

Job 4 You
Churerstrasse 32
9485 Nendeln



Schaan, im Februar 2014

Unterstützungsbeitrag Krisenintervention

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Namen der Stiftung für Krisenintervention (KIT) danken wir ihnen recht herzlich für den Unterstützungsbeitrag von CHF 500.-. Dank den zusätzlich zur Verfügung gestellten Mitteln ist es uns möglich, rasch und unbürokratisch erste Hilfe für die Seele zu leisten.

Seien Sie versichert, dass das Geld sinnvoll im Sinne des Stiftungszweckes eingesetzt wird. Die Nachfrage nach unseren Dienstleistungen ist nach wie vor sehr hoch. Ihre sowie andere Spenden machen es uns erst möglich, das Angebot weiterhin im bisherigen Umfang aufrecht zu erhalten.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. iur. Alexander Ospelt
Präsident des Stiftungsrates

Karin Rüdissler-Quaderer
Geschäftsleiterin